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好吧，让我们继续前进吧。让我们从祷告开始，然后我们会读完马太福音，重

点是，我们已经详细地读过一些段落，主要是第 2、3 和 4 章，将耶稣描绘成以

色列的故事。我们正在看一下第 5 章到第 7 章，耶稣教导的第一个主要部分，

著名的登山宝训，然后我们将快速浏览它，我想总结一下马太福音有什么独特

之处？ 

 

马太福音有哪些主题或观点是其他福音书没有强调的，或者至少没有达到与马

太福音相同的程度？马太对耶稣的描绘有什么独特之处？马太在他的福音书中

如何介绍耶稣？他强调他什么？然后也许也会进入马克，尽管你会在课堂笔记

中注意到我有很多附言。有一个附言有点像兔子的踪迹。我们将在马太福音中

讨论它。 

 

我想谈谈神的国的主题，这是耶稣教导的主要焦点。在所有的福音书中，当耶

稣开始传道时，他们都说他来教导和传讲神的国度。这意味着什么？当耶稣传

讲神的国度时，他提供了什么？读者和第一批听众会如何理解这一点？在附言

中，有点题外话，我们会谈谈神的国度。 

 

这是从哪里来的？耶稣并不是凭空捏造出来的。它实际上有很长的历史，可以

追溯到旧约。因此，我们将非常简要地讨论这一点，然后希望也能够进入马

克。 

 

好吧，让我们以祷告开始，然后我们再回到马太福音。天父，我祈求你引导我

们对马太福音和其他新约圣经书籍的讨论和思考。主啊，我祈祷你能帮助我们

在原来的背景下更清楚地理解它们，从而能够理解他们今天如何继续对我们说

话，就像你今天对你的子民所说的话一样。奉耶稣的名，我们祷告。阿门。 

 

我们看马太福音5-7章中的登山宝训，其中我们说马太福音的显着特征之一是马

太围绕耶稣的五个主要话语或教导块来划分他的福音书或构建他的福音书。 
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我们稍后会回到这个话题。最早的教学模块之一，也是最著名的也许是登山宝

训，我们称之为登山宝训。我们已经讨论了一些耶稣在其中所做的事情。 

 

登山宝训的一个常见观点是，这让我们想到了我想谈论的与登山宝训有关的最

后一个问题，那就是，我们是否应该从律法与恩典的角度来理解登山宝训？也

就是说，作为基督徒，我们经常在律法和要求之间划清界限，即服从，我们所

做的事情与上帝的恩典相对立。那是神提供或赐给我们的东西。那么，登山宝

训是不是全是律法，完全没有神的恩典呢？同样，当你读完讲道时，你会发现

耶稣开始告诉我们的事情清单。 

 

你听说过有人说，不要谋杀，但我对你说，如果有人恨他的敌人，你就有罪，

就好像你犯了谋杀一样，它继续并给你命令，在某些方面类似于人们发现的命

令在旧约中。所以，有些人回应说，登山宝训实际上是关于律法的，而很少涉

及神的爱和他的恩典的福音，因此人们一直在争论，我们该如何处理听起来很

荒谬的登山宝训。这很像法律中的要求，有点像以色列的法律。一种回应是，

登山宝训主要是为了向我们表明我们的不足。 

 

因此，律法是一根量尺，向我们表明我们无法达到标准，因此它驱使我们走向

神的恩典。因此，登山宝训的主要功能是向我们指出神的恩典，并相信基督和

神的恩典，而不是依靠我们自己的能力，因为律法告诉我们，我们无法达到标

准，但我们可以不要保留它。因此，律法主要不是为了向我们展示上帝是什

么，指导基督徒如何生活，而是为了向我们展示我们的失败和罪孽，从而将我

们引向耶稣基督，并让我们自己接受上帝的怜悯和恩典。 。 

 

然而，我确信这是阅读登山宝训的错误方式。是的，从某种意义上说，从某种

意义上说，所有的圣经有时确实表明我们达不到要求，靠我们自己、靠我们自

己的资源和我们自己的努力，我们不能指望达到标准，我们需要依靠神的恩典

和帮助。他使人能够过他想要的生活。上帝，正如过去一位著名的神学家所

说，上帝给予他所要求的。 

 

但是当你阅读登山宝训时，首先要认识到的是，我们在讲道的背景下对此进行

了一些讨论，记住登山宝训是在耶稣关于天国的教导的背景下进行的。也就是
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说，神的国度，我们稍后会看到，但是神的国度或统治或统治已经是一个现

实，男人和女人可以进入并参与并体验对耶稣基督的回应，以便讲道在山上，

首先以神的国度和神的统治已经到来为前提。因此，这些指示应在以下背景下

理解：这些指示是针对那些通过回应耶稣基督而经历了上帝的统治和上帝的统

治的人的指示。 

 

也就是说，他们经历了神国度的改变大能以及神在他们生命中的统治。另一件

事是，在耶稣开始发出命令之前，如果我们想使用这个词并要求上帝的子民采

取某种生活方式，如果你还记得登山宝训以一系列我们在章节中所说的八福开

始的话5. 所以，耶稣，在他开始进入之前，这就是我对我的子民的要求，他首

先说，虚心的人有福了，因为天国是他们的。哀恸的人有福了，因为他们会得

到安慰。 

 

有福了，因为他们将继承大地。饥渴慕义的人有福了，因为他们必得饱足。还

有更多这样的。 

 

但我想重点关注的是，耶稣以这种方式开始是非常有趣的。在他讲到命令之

前，为什么他要先说“虚心的人有福了，因为天国是他们的”。哀恸的人有福

了，因为他们会得到安慰。 

 

饥渴慕义的人有福了。耶稣为什么要这样开始呢？重要的是要理解，马太在记

录耶稣的话时说，“虚心的人有福了”，虚心的意思是指一个人在神面前精神上

贫穷。也就是说，这是一幅在神面前道德、伦理、灵性上都破产的人的图画。 

 

他们绝对没有什么可以献给他的。他们的立场就像一个身体贫穷的人在物质层

面上绝对没有资源一样。灵性贫穷的人会认识到自己的资源在神面前破产了。 

 

然后有趣的是，下一篇是，哀悼的人有福了。现在，根据旧约的背景来理解这

一点很重要。如果你能回想一些旧约经文，也许是你在旧约课程中读过的一些

经文，旧约中哀悼的背景通常是什么？特别是许多先知经常呼吁神的子民哀

悼。 

 

为什么？换句话说，这只是一种普遍的悲伤，因为我受到迫害，或者只是因为

我的生活，你知道，我环顾四周，生活很糟糕，或者我失去了亲人，所以生活
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似乎不公平，所以我哀悼，我哭泣，因为我很难过。是这样吗？在旧约中，哀

悼的背景通常是什么？是的，认识到与神分离。你说得完全正确。 

 

通常是什么原因造成的？什么？再说一次？哦，是的，以色列的罪恶。所以哀

悼，你是完全正确的。哀悼是对罪孽以及随之而来的与神的同在分离的反应。 

 

因此，当先知呼吁以色列哀悼时，这是对罪的哀悼和悔改的回应。所以，这里

的哀悼不仅仅是一般的悲伤。这里呼召哀悼是呼召因罪而悔改。 

 

有趣的是，下一个，那些饥渴慕义的人将会得到满足。所以，你把这些放在一

起，登山宝训假设一个人在上帝面前认识到自己的道德破产，他们没有资源，

任何精神资源。他们为罪哀悼，认识到自己的罪孽，并以悔改和哀悼来回应。 

 

但随后他们就会饥渴慕义，神就会充满他们。然后是登山宝训。因此，登山宝

训远不是强加给上帝子民的要求或法律，它只是为了表明他们的不足，尽管它

可以做到这一点。 

 

这不仅仅是一种改善社会的道德观。相反，这是基督对那些经历过神国度改变

力量的人所要求的道德。对于那些在生命中进入上帝统治的人来说，登山宝训

表明了对他们的期望。 

 

但与此同时，这也提醒人们，那些进入神的统治的人是那些认识到自己在灵性

上破产的人，他们自己没有资源，他们因在罪中的不足而哀悼，但他们又饥渴

慕义。耶稣在登山宝训中所阐明的公义。当他们这样做时，神就会充满他们。

因此，登山宝训远非只是要求我们必须达到并表明我们达不到要求，相反，它

是一种要求，而且是神所提供的要求。 

 

神提供了满足这一要求的能力。那些属于和进入神的国度的人所期望的生活方

式。接下来我们将更多地讨论神的国度的含义。 

 

所以，当你读到《登山宝训》时，你会发现这并不是任何人都无法践行的理想

道德。它不仅仅是为了向我们表明我们的不足，而是上帝为属于他的国度的子
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民应该如何生活而制定的蓝图。但它假设那些人认识到自己的无能，相反，他

们饥渴慕义，只有神才能最终提供。 

 

好的。事实上，我想跳到下一部分，即大使命。我们在马太福音的最后部分讨

论过这一点。 

 

正如我已经说过的，对于大使命，基本上大使命与马太福音的其余部分是这样

的。如果马太到目前为止关于耶稣所说的一切，如果耶稣确实是大卫的子孙，

他确实是神的儿子，弥赛亚和弥赛亚，如果马太关于外邦人所说的也都是真

的，如果耶稣作为弥赛亚降临，不仅为犹太人，也为外邦人，然后大使命随之

而来。由此可见，耶稣会说，因此，去使万民成为门徒，不仅仅是以色列，而

是万民，奉父、子、圣灵的名给他们施洗，教导他们不要遵守摩西的律法。 ，

但一切都是我命令你的。 

 

因此，如果马太所说的关于耶稣的一切都是正确的，那么耶稣的追随者就有责

任参与这项使万民成为门徒的全球使命，实现耶稣本人在地球上开始的事业，

即展现自己为弥赛亚君王不仅是为了犹太人，也为了外邦人，应验了旧约。我

们看到这就是为什么耶稣在福音一开始就不仅被称为大卫的子孙，而且还被称

为亚伯拉罕的子孙，地上万国都将因他而蒙福。现在，对亚伯拉罕的应许在大

使命中得到了实现，耶稣的追随者被告知要使万民成为门徒，将创世记第 12 章

中给亚伯拉罕的祝福带到万国。 

 

现在，这是通过耶稣和他的追随者在这个所谓的大使命中实现的。因此，鉴于

我们到目前为止所看到的，我们再次研究了马太福音的一些主要重点，我们详

细研究了几段经文，马太福音的目的似乎是什么？我的意思是，马修一开始为

什么要坐下来写这本书？首先，重要的是要明白马太福音是马太福音，尽管有

一些争议，因为困难在于马太从来没有出来告诉我们他为什么要写。他没有透

露他的读者。 

 

所以，有一些猜测。我们必须扮演侦探的角色来阅读马太福音以及我们对第一

世纪的了解。我们试图拼凑出一幅合理的图画来解释马太为什么要写这句话。 
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马太福音很可能是写给犹太基督徒的。也就是说，那些从犹太教及其犹太传统

中走出来的人，现在已经对耶稣基督做出了回应。然而，当马太福音写成时，

非基督教犹太人和基督教犹太人之间、那些以信仰回应耶稣弥赛亚作为大卫子

孙的人和那些没有回应的人之间可能还没有如此强烈的分歧。 

 

像法利赛人和艾赛尼派这样的团体，我们研究过很多这样的团体。因此，此时

非基督教犹太人和基督教犹太人之间可能还没有明显的区别。因此，第一世纪

的许多基督教犹太人可能仍然会与他们的犹太朋友和家人一起在犹太教堂里敬

拜，同时他们也很可能与教会一起敬拜，这个新事物我们称之为基督教。 

 

但在这一点上，基督教与犹太教的区别可能还没有那么明显。所以，想想这一

点。如果你有的话，马太福音的读者可能是犹太基督徒，他们仍然与犹太教

堂、非基督教犹太人有一定的接触。 

 

然而，有一个问题，有一个关于身份的问题。还记得我们说过在一世纪左右被

问到的一个问题是，成为上帝的子民意味着什么？谁是神的真正子民？并且，

这样想一下。一些非基督教犹太人可能会质疑，这些现在已经回应耶稣基督并

且现在也在教堂敬拜的犹太人是否可能想知道并试图争论他们是否真的是上帝

的子民。 

 

此外，问题是教会可能变得越来越外邦化。因此，这可能会火上浇油。所以，

非基督教犹太人说，你们相信耶稣弥赛亚并与教会一起敬拜的犹太人，你们不

是真正神的子民。 

 

因为你看，你也变得越来越外邦人了。那么，马太适合在哪里呢？马太福音，

我认为写马太福音的主要原因之一是，首先，鼓励基督徒、犹太基督徒保持对

耶稣基督的信仰。而且，它也是为了解释为什么教会变得越来越外邦化。 

 

这就是所有这些故事的来源。还记得智者吗？为什么马太福音让这些外国占星

家、这些外邦人来敬拜耶稣？为什么马太福音里耶稣说“使万民作我的门徒”？

因为他在提醒这些，马太也在提醒这些犹太基督徒，他们在某种意义上与其他

犹太人有争议，他们可能因为对耶稣基督的信仰而受到批评，因为他们属于这
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个教会，变得更加外邦人。现在马太写信说，瞧，耶稣自己不是已经为接纳外

邦人做好了准备吗？所以，教会越来越外邦化的事实不应该让你感到震惊。 

 

这并不意味着你是非法的，也不是真正神的子民。你是。耶稣亲自表明并为外

邦人的包容性开辟了道路。 

 

因此，从某种意义上说，马太福音中对外邦人的强调也许是马太的道歉和道

歉，以表明耶稣本人教导教会将成为外邦人。因此，犹太基督徒可以保持对耶

稣基督的信仰。它的目的是鼓励对基督的门徒训练和服从，但它也是对犹太基

督徒可能受到的批评的回应，或者他们的身份受到犹太人的质疑，犹太人再次

对这些基督教犹太人以及他们为何转向基督教感到好奇。耶稣基督，为什么教

会变得如此外邦？嗯，马太回答说，因为这就是耶稣所期待的，因为耶稣教导

说教会将会成为这样，而他的追随者群体将包括外邦人。 

 

因此，马太写信解释为什么教会正在成为外邦人，并鼓励他们，激励他们成为

门徒并服从耶稣基督，即使与其他非基督教犹太人发生冲突。现在，为什么，

或者有鉴于此，马太福音做什么，马太福音中其他一些重要的主题是什么，马

太强调什么，而其他福音书没有，或者至少没有达到与其他福音书相同的程

度。其他福音书呢？现在，这并不是马太所强调的全部。马太所说并强调了其

他福音书所做的一些事情，这同样重要，但我想主要关注马太似乎强调的关键

思想，但你没有发现强调，或者至少没有强调那么多，在其他福音书中。 

 

所以，首先，马太指的是耶稣。正如我们已经看到的，马太描绘耶稣的最具特

色的特征之一就是马太将耶稣描绘成基督或弥赛亚。也就是说，耶稣被清楚地

描绘成弥赛亚，继承了大卫的血统，实现了神对大卫的应许，一直追溯到旧约

撒母耳记下2章7章。 

 

因此，从《撒母耳记下》第 7 章开始，这种期望一直延续到先知书，即上帝会

信守对大卫的应许，大卫的一个后裔将坐在王位上统治以色列，甚至是整个地

球。马太现在清楚地表明耶稣是应许的大卫的子孙。同样，这就是为什么福音

以耶稣基督、大卫的子孙、弥赛亚、大卫的子孙、亚伯拉罕的子孙开始。 
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所以，耶稣是基督，也就是说，通过基督，我们的意思是这不是，至少在马太

福音中，这不是耶稣的第二个名字。他的名字是耶稣，他的姓氏是基督。至少

在马太福音中，在很大程度上，基督是一个头衔，表明他是弥赛亚，他是大卫

的子孙。 

 

其次，耶稣在许多独特的地方被描绘成神的儿子。这也可能是，“上帝之子”这

个称号也可能表明耶稣是弥赛亚，但也表明他与天父的独特关系。耶稣是神的

真正儿子。 

 

他与天父有着独特的关系，但也可能表明他是弥赛亚。在马太福音的关键地

方，耶稣在马太福音中被贴上“上帝之子”的标签。耶稣应验了旧约。 

 

我不应该只说律法，而应该说整本旧约，特别是律法。请记住，马太福音第 5 

章、第 17 章，耶稣说，我来不是要废除律法，而是要成全律法。马太福音的主

要意思并不是说耶稣完全服从了它，尽管他确实做到了。 

 

马太的意思是，耶稣来了，作为应验，即律法，律法真正所指向、指向和期待

的，现在终于在耶稣基督身上实现了。耶稣本人和他的教导是旧约律法和整本

旧约的真正目标。那么为什么马太记得我们在第二章中看到耶稣被描绘成新的

摩西呢？ 

 

他被描绘成以色列。从以赛亚书来看，他被描绘成世界和列国的光。马修在做

什么？他展示了旧约中的所有这些线索在耶稣基督身上找到了高潮。 

 

从这个意义上说，他实现了这一点。所以，马太想要澄清，这就是为什么马太

是合适的新约第一卷书的原因之一，因为它与旧约有最清晰的联系。因为马太

想再次表明，旧约是一个不完整的故事。 

 

现在，马太福音结束了这个故事，表明耶稣是最后一章，是这个故事以及旧约

开始的所有故事的高潮、结论和应验。这就是为什么耶稣是大卫的子孙。他是

亚伯拉罕的儿子。 

 

他比摩西更伟大。他是新以色列。以色列失败的地方，耶稣现在成功了。 
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他比约拿更伟大。他比所罗门更伟大。马太一遍又一遍地想让你明白，耶稣是

高潮，超越了旧约所有的故事。 

 

他们都在基督身上找到了自己的结论和高潮。因此，耶稣成全了旧约律法，也

成全了整个旧约。我们已经看到耶稣被描绘成新的摩西。 

 

有些学者认为，你知道，为什么耶稣总是上山去教导呢？在第五章的登山宝训

中，耶稣登上了山。路加没有说他上山了。这并不意味着他没有，但马修说得

很清楚。 

 

大使命，在这一章的最后，耶稣告诉门徒去哪里与他见面？在一座山上，这可

能反映出并让人想起摩西登上西奈山接受上帝的启示，他的律法，他将把这些

启示赐给人们。所以，耶稣，马太，想把耶稣描绘成像摩西一样，但比摩西更

伟大的人。我们在第二章中看到了耶稣逃离国王并杀死所有男婴的相似之处。 

 

因此，马太显然想将耶稣呈现为新的摩西。马太似乎也想把耶稣描绘成一位明

智的老师。记住我们说过，马太福音分为五个主要的话语部分。 

 

马太似乎想把耶稣描绘成一位老师。因此，难怪你读到福音的最后，耶稣再次

说，给他们施洗并教导他们遵行我所吩咐你的一切。他命令他们做的事情就是

贯穿马太福音的这五个教导。 

 

我想这是最后一篇了。所以这是五个。同样，马太还谈到了有关耶稣的其他事

情，但这些似乎是马太对耶稣的描述中明显的重点。 

 

通过比较，我们会看到其他福音书作者如何描绘耶稣。另一个重要的主题是我

们已经讨论过一些关于旧约圣经的应验。再次，马太福音将耶稣描述为整个旧

约圣经的高潮和应验者，而不仅仅是直接的预言。 

 

我们大多数人可能在阅读新约时，认为当旧约对耶稣的预言时，耶稣就应验了

旧约。但事实并非如此。即使旧约中没有预言的部分，耶稣仍然应验了它们。 

 

因为，马太，鉴于耶稣的死亡和复活的到来，马太回去阅读旧约，看到旧约中

所有这些线索、片段、部分和人物最终如何在《圣经》中找到它们的重复和高
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潮。耶稣基督的人。那么，马太怎么能说耶稣成全了律法呢？律法不是预言。

它没有预言基督的到来。 

 

但与此同时，旧约律法所期待并试图实现的真正的生活方式和理想在耶稣的教

导和他的生活中达到了顶峰。从这个意义上说，耶稣可以实现旧约圣经。我们

所说的实现只是指耶稣是旧约所指向的目标。 

 

既然如此，那么他就履行它。所以，耶稣应验了旧约。神的国和天国是马太福

音的另一个主题。 

 

我现在有点超越这个了。稍后我们将讨论一些关于神的国度的事情。但耶稣，

特别是在马太福音中，耶稣一开始就来传讲神的国度。 

 

我们将讨论这意味着什么？耶稣为什么要来传讲神的国度、奉献神的国度呢？

他这话是什么意思？他的听众会期待什么？最后是门徒训练的主题。马太福音

的一个关键特征是，耶稣为一群将延续他的使命的追随者做好准备，并预见并

为他们做好准备。最后，大使命非常清楚，当他告诉他的门徒去使万民成为门

徒，为他们施洗并教导他们时。 

 

因此，马太将耶稣描绘成为一群跟随者做准备和供应，他们会响应耶稣并延续

他的使命。现在也非常重要的是要认识到这里发生的事情是耶稣，以门徒训练

为主题，耶稣为一群跟随他的追随者做好了准备，这就是门徒训练的本质，是

耶稣正在重新定义成为上帝子民的意义。再一次，你想一想，直到耶稣的到来

和他的教导以及他的死亡和复活，考虑到我们在今年早些时候处理过的一些历

史资料中，第一世纪及之前的大多数人会怎么想？这个学期，大多数人会做什

么，他们会如何回答这个问题：属于上帝的子民意味着什么？他们可能会如何

回答这个问题？即使有人问他们，成为跟随者意味着什么，属于基督意味着什

么？大多数人，尤其是犹太追随者，会如何回答这个问题？特别是考虑到我们

已经看过的一些调查，以及导致旧约的历史、政治和文化。 

 

是的，基本上是作为犹太人和摩西生活。摩西律法，正如我们稍后将在保罗的

一些著作中看到的那样，摩西律法经常充当身份标记，将你与其他国家、外邦

人区分开来的界限，并将你区分为上帝的子民。所以，在第一世纪，如果有人
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问你，成为神的子民意味着什么？谁是上帝真正的子民？甚至谁会是耶稣的追

随者？他们中的大多数人都会回答说，是那些遵守摩西律法并在种族上认同犹

太民族的人。 

 

现在耶稣出现了，并且明白了这一点，这就是马太将耶稣描述为真正的以色列

的部分原因。现在耶稣出现并重新定义了这一点。既然耶稣是真正的以色列，

他就是那个，我们再次回顾耶稣的洗礼和他的诱惑，耶稣实际上是在复述以色

列的历史。 

 

作为真正的以色列，现在我们如何回答这个问题？属于上帝的子民和耶稣意味

着简单地回应耶稣。这意味着它不再仅限于犹太人。成为上帝子民的答案不再

是遵守法律或认同犹太人。 

 

现在它仅根据与耶稣基督的关系来确定和定义。那么，按照旧约犹太教的说

法，谁是上帝真正的子民呢？成为神的子民意味着什么？追随弥赛亚意味着遵

守法律，在种族和身体上属于犹太民族。现在，耶稣作为真正的以色列，完成

了以色列的命运和整个旧约，现在他重新定义了这一点。 

 

现在我们要问一个问题，属于神的子民意味着什么？谁是弥赛亚的真正追随

者？不再是那些遵守法律的人或犹太人。现在是任何对真正的以色列人、真正

的以色列人、耶稣基督作出回应的人。任何回应耶稣的人现在都属于上帝真正

的子民，并且是真正的以色列。 

 

因此，如果是这样的话，那么外邦人也可以成为神的子民，无论是犹太人还是

外邦人。因此，这就是为什么马太强调外邦人，以表明如果现在的决定因素是

耶稣基督，那么外邦人就可以与犹太人平等地成为上帝的子民，因为现在它不

再以法律和其他犹太身份标记为中心。现在它以对耶稣基督的信仰为中心。 

 

因此，外邦人也包括在内。因此，通过提出门徒这个问题，耶稣为一群跟随者

做好了准备，他们将响应他的顺服，并继续耶稣开始的使万民成为门徒的使

命。但与此同时，他重新定义了基督的门徒或追随者是什么，以及属于上帝子

民的含义。 
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它不再以法律和犹太人的特权和身份为中心。它以基督为中心。这对于理解新

约中的许多其他文献也将变得很重要。 

 

好的。到目前为止还有什么问题吗？这把我们带到了马太福音的结尾。再次，

我想谈谈。 

 

你笔记中的第一个附注是神的国度，这是一个需要理解的非常重要的概念。事

实上，我通常告诉我的班级，如果你们忘记了我所说的其他一切，当然你们不

会忘记，但如果你们忘记了，你们需要理解耶稣提供神的国度时的意思，因为

这会有所帮助你能理解新约其余的大部分内容。但是，任何与马太福音相关的

问题，包括基督描绘的主导主题、他如何描绘基督、基督与旧约的关系、对耶

稣的关注、神的国度，我们将在下面的章节中讨论这些问题。时刻，然后是耶

稣和门徒训练。 

 

这些是一些主导主题。到目前为止，关于马太福音还有什么问题吗？所以，你

有信心在测试或类似的事情中，你可以回答我向你提出的有关马修的任何问

题。我想你可能可以。 

 

好的。那么，让我们来谈谈神的国度吧。当耶稣来献上神的国度时，他的意思

是什么？当他说，悔改吧，因为神的国或天国近了，它就近了。 

 

耶稣提供了什么？当他的第一批读者、马太福音的第一批读者和耶稣的听众第

一次听到耶稣讲道时，他们会做什么，他们会理解什么？耶稣为何要赐下一个

王国？他为什么不来拯救罪人呢？他确实这么做了？我的意思是，他确实告诉

他们要悔改，但为什么耶稣不来传道，从你的罪中悔改，并相信我会为你所有

的罪死在十字架上，而你会得救并拥有永生呢？他为什么要献上神的国度？他

提供了什么？嗯，要理解这一点，你需要回溯到一点点，事实上，很长一段

路，事实上，一直回溯到圣经的第一本书，创世记。这是理解神的国度的起

点。 

 

在我们看这个之前，首先要说的是“国度”，当我谈论神的国度时，或者不是

我，但是当耶稣提供神的国度时，“国度”主要意味着神的动态统治或统治。上
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帝。这是指上帝强大的统治。它不是指某个时期或某个地点（例如英国、地缘

政治区域）。 

 

当耶稣说神的国时，他所提供的国度指的是神的掌权和统治，神的大能的掌权

和统治。这是一个动态的概念，而不是特定时间段或地点的参考。所以这是第

一个起点，我们理解国度意味着神在人们的生活中积极的统治和统治。 

 

现在，我们来看旧约的背景。再次强调，回到创世记第 1 章和第 2 章非常重

要。然后我将很快地讲完这一章。这不是旧约概观课程，我意识到这一点。 

 

但重要的是要明白，事实上耶稣所做的一切，尤其是在马太福音中，都根源于

旧约。对于神的国来说尤其如此。那么回到伊甸园。 

 

在创世记第一章和第二章中，上帝创造了人类。关于上帝这样做的原因，它所

说的重要事情之一是上帝为什么创造亚当和夏娃。好吧，当创世记第一章说，

上帝说，让我们按照自己的形象创造男人和女人，让他们统治创造物时，我们

得到了一个暗示。神对人类的心意是让他们来统治，他们来代表神的统治。 

 

我认为这个形象，也许你在旧约中谈到过这一点，形象主要意味着人类要反映

上帝对地球的统治和统治。因此，有趣的是，当创世记第一章和第二章中提到

这个形象时，它是在人类征服地球并统治地球的背景下进行的。因此，上帝按

照自己的形象创造了人类，使他们成为上帝统治的代表。 

 

神是地球的王，但作为神的形象的人类要反映这个统治，代表神的统治，并将

他的统治和荣耀传播到整个地球。然而，按照故事的发展，亚当和夏娃没有做

到这一点，他们犯罪了，被逐出了伊甸园，然后圣经的其余部分，从某种意义

上来说，就是一个关于神将如何恢复他最初的故事。人类的意图是统治所有的

创造物，成为上帝的代表，传播他的荣耀并统治整个地球。好吧，如果我可以

跳到你的笔记中，下一个是大卫王。 

 

我们已经讲过神与大卫立的约，神要有人永远坐在大卫的宝座上，大卫的宝座

是永远的、永远的。我确信，与大卫立约的原因是，神要以这种方式来确立和

恢复他对人类统治地球的意图。他将通过一位大卫王来做到这一点。 
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所以，再次强调，对大卫的王的应许不仅仅是以色列需要一个王，所以神会应

许大卫的后裔中永远会有一个王。这是上帝对人类计划的一部分，人类将统治

整个地球。但他们没有这样做，他们犯了罪。 

 

因此，现在神要恢复他对人类统治、传播神的荣耀并统治全地的意图，就是从

大卫的后裔中选出一位王，即弥赛亚，他将统治并最终统治整个地球。 。因

此，大卫王，即弥赛亚，是上帝实现创世记第一章和第二章中他的意图的手

段，即人类将统治全地。现在，正如你所意识到的，问题是以色列，由于他们

的罪孽，以色列和国王仍然没有实现这个目的。 

 

他们陷入罪恶和偶像崇拜之中，并被流放。我们已经对此进行了一些讨论。以

色列因犯罪而被流放到巴比伦和亚述。 

 

问题之一，问题之一是现在大卫的王位上不再有儿子了。以色列人担心或想知

道的一件事是，神对大卫王的应许如何。因为上帝将通过国王来统治全地，并

且他将恢复他对人类统治全地的意图。那么，神对大卫后裔的王的应许又如何

呢？因为现在他们被流放，在异国他乡，没有国王在位。 

 

这就是先知发挥作用的地方。旧约先知以赛亚、以西结和耶利米预言，有一天

神将把以色列人带回他们的土地，由大卫后裔的国王统治他们。再说一次，这

都是上帝在创世记第一章和第二章中的意图的一部分，即人类要统治并代表上

帝对所有创造物的统治。 

 

现在神将通过大卫后裔的君王来做到这一点。因此，先知们最后预言神会复兴

他的子民，并且会有一位王来统治他们，他最终会统治整个地球，以应验创世

记第一章和第二章。现在，快进到马太福音，然后呢？耶稣的意思是当他来提

供神的国度时？这是人们期待已久的大卫后裔弥赛亚，他不仅将统治以色列，

还将把人类带向统治全世界的命运。因此，当耶稣来提供神的国度时，我相信

这就是他们所期待的，这就是这个应许的实现。 

 

这位大卫王将统治我们，统治整个地球，并带领人类实现其预期的目标和命

运。现在有一种额外的成分。问题是，再次回想一下，这将有助于我们回答我
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们将要讨论的其他几个问题，当你回想一下我们对政治和历史背景的讨论时，

人们还会是什么？在第一世纪，当他们听到耶稣来并说“悔改，因为神的国近

了”时，他们会想什么？当他们听说这个人被称为基督，大卫的子孙时，人们通

常会想到什么？是啊，没错。 

 

是的，这就是要把我们从罗马手中解放出来的人。同样，许多犹太人会认为自

己仍然因罪而被流放，现在他们环顾四周，看到凯撒坐在王位上，而不是国王

和大卫的后裔。这是凯撒登上王位。 

 

罗马基本上是当今的超级大国，统治着一切。现在这个人来了，说神的国近

了，而且他被称为大卫的子孙。他们会怎么想？他最终将把我们从罗马帝国的

魔掌中拯救出来。 

 

他将用铁权杖统治他的敌人，他将建立他的国度，并带领我们达到我们预定的

命运，即在所有创造物中传播上帝的统治和荣耀。因此，你可以开始明白为什

么，至少在最初，耶稣有时能够如此迅速地聚集大量追随者，因为它就是这

样。我们在罗马统治下劳动。 

 

不仅如此，如果你还记得的话，我们只在很短的时间内讨论了光明节假期的根

源以及从外国影响中解放出来的非常短暂的时期。在此之前和之后，犹太人发

现自己受到外国奴役。现在，一位承诺期待已久的大卫统治将把人民从敌人手

中解放出来的人来了。 

 

再说一次，你可以明白为什么这么多人经常涌向耶稣，因为就是那个人会这样

做。问题在于，一方面，虽然耶稣清楚地提供了那个国度，但在马太福音和其

他福音书中同样清楚地表明，他并没有以他们所期望的方式提供这个国度。事

实上，这里的这条线代表了大多数犹太人、犹太基督徒的想法，很多人，大多

数沉浸在《旧约》中的犹太人的想法，他们在《旧约》中的想法，也就是说，

他们生活在这个时代，这个时代，基本上是一个被邪恶、罪恶、外来影响和外

来压迫所统治的时代。 

 

所以他们看到自己生活在这个时代，而这个箭头代表神国的来临，这将开启未

来的时代。神统治的时代基本上是创世记第一章和第二章的应验，以及撒母耳
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记下和先知书中对即将到来的大卫王的应许。因此，上帝将访问地球，他将通

过他的弥赛亚建立他的王国并永远统治。 

 

同样，以赛亚书第 9 章，我们在圣诞节引用的著名经文，是这个儿子将成为大

卫的后裔，他将永远统治，他的统治不会结束。那会来到这里，然后这个时代

就会结束，一个决定性的结束，神的国度将迎来一个和平与祝福的新时代。神

国时代，神要掌权，神要掌管全地，神的子民要完成他们的命定，代表神掌管

全地。 

 

所以，这就是他们的想法。所以，当耶稣来时，赐下国度，这就是他们的想

法。这里是。 

 

这是即将到来的时代。我不知道他们是否总是使用这种语言，但这个时代即将

到来。这是我们期待已久的国度，神将在那里消灭我们的敌人，开启并迎来这

个和平与祝福的时代，以及神的统治和新创造。 

 

所以，这就是他们认为将会发生的事情。然而，耶稣正在做一些不同的事情。

耶稣，是的，耶稣提供了国度，但有趣的是，它将分两期到来。 

 

它不会一下子全部实现。它将分两期进行。哎呀，对此感到抱歉。 

 

它会看起来像这样。这代表耶稣。这条底线代表这个时代，这条顶线代表要来

的时代，神的国度。 

 

现在，当耶稣来的时候，这个十字架代表了他的死，但也代表了他的生命、他

的死和他的复活。随着耶稣的到来，他的生、死和复活，耶稣提供了国度，但

你会注意到它并没有完全摧毁这个时代。这个时代还在继续。 

 

它并没有完全根除它并结束它。是的，它已经在这里了。王国已经到来了。 

 

即将到来的时代已经到来了。当耶稣说“悔改”时，国度就在这里了。它已经到

来了，但它的到来并没有消灭这个被罪恶和邪恶所统治、被罗马统治的时代。 
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相反，那是在等待基督的第二次降临，那时基督会再来，他将带来神的国度。

他将完善它，并使其变得完美和丰满。他将消灭这个时代的邪恶，他将建立他

永恒的国度，直到永远。 

 

大家都看到了吗？因此，正如学者们常说的，天国已经部分存在，尽管它还没

有完全存在。因此，已经或尚未的概念，有人称之为开创性的末世论。也就是

说，犹太人认为末世国度会在一次事件中到来，耶稣现在却分为两件事。 

 

这部分是在他第一次来的时候发生的。这就是为什么耶稣可以说，天国已经在

这里了。男人和女人现在就可以进入神的国度。 

 

男人和女人现在就可以通过大卫王耶稣体验上帝的统治和统治。然而，它并没

有以彻底消灭邪恶、彻底消灭神的敌人和以色列的敌人的方式到来。它并没有

以一种在当今时代末期完全带来全新创造的方式出现。 

 

它的部分到来，是为了期待它全面到来的那一天。这对于理解马太福音非常重

要，因为当你通读马太福音时，你会发现这两种观点。有时，你会读到神的国

度，很明显它就存在，它已经在这里。 

 

但在马太福音的其他时候，耶稣谈到神的国仍是未来的事。怎么可能两者兼而

有之呢？这似乎可以解释这一点。这个末世国度已经延伸到现今。 

 

我们现在就可以通过基督来体验上帝未来的国度。但是，我们还没有体验到它

的完美、充实和完整。这还有待未来。 

 

所以，它已经部分地出现了，但还没有达到其全部。所以，已经是这样了，但

还没有。有时，人们开玩笑说，如果我问你一个问题，而你已经回答了，但还

没有回答，那么你大约 80% 的时间都是对的。 

 

这可能有点夸张，但用那句话来说，这并不是我独有的。这只是一个常用术

语，用来描述马太对天国的看法。对此有什么疑问吗？其实这个想法已经有

了，但还没有。 
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事实上，天国已经部分地到来了，我们现在就可以体验到它。但是，还没有。

它还没有达到其完整性、充实性和完美性。 

 

这对于理解新约圣经的其余部分，一直到启示录很重要。如果你掌握了这一点

并理解了这一点，你就能理解新约中许多其他乍一看相当令人困惑的地方。任

何问题？我想确保你明白这个。 

 

这个很重要。这个国度的概念，上帝的统治，实现了大卫的应许。犹太人再次

认为这将通过一项决定性的行动来实现。 

 

耶稣现在将其分为两幕。国度在他第一次降临时就已经到来了，但只是部分地

到来了。它已经在这里了，但还没有完全到来。 

 

显然，我们生活在这个时期。再说一次，这张图表并不是为了告诉我们我可以

说它在哪里，我们住在这条线上的哪里。它只是为了表明，生活在当今邪恶时

代之间的上帝子民仍然存在，但上帝的国度也存在。 

 

因为这就是耶稣所做的。我来是要献上大卫所应许的期盼已久的国度。它已经

在这里了。 

 

男人和女人现在就可以进入它并体验它，然后在未来它的全面显现和圆满到来

之前。因此，国度已经有了，但还没有。还没到。 

 

从另一个角度来看，这个箭头可以扩展。换句话说，你所看到的一切将在一次

辉煌的事件中发生。现在它分为两个单独的事件。 

 


